



L'Homme et la pierre

publié le 05/12/2011

Le 18 novembre 2011, lors d'une belle journée, fraîche mais ensoleillée, certains élèves de cinquième C et la classe de cinquième D ont participé à une sortie pédagogique proposée par l'association "L'Homme et la pierre".

Lors de cette journée, les élèves ont pu découvrir la carrière de la Peyratte exploitée par l'entreprise Rambaud et aussi le géosite de Mollets, sur la commune du Doux, autre élément du patrimoine local.

Le matin, c'est Eugénie MUSSOT, responsable qualité environnement, au sein de l'entreprise Rambaud, qui a guidé les élèves lors de la visite de la carrière, tandis que Stéphanie TEZIERES (animatrice de l'association Atemporelle) présentait une lecture de paysage sur le belvédère des Roches.

L'après-midi, les élèves étaient répartis en trois ateliers :

- ▶ reconstitution d'un paysage ancien en se basant sur l'étude de fossiles, encadré par Mme MANCEAU
- ▶ croquis chronométré d'un paysage et sa mise en couleurs avec des éléments du minéral et du végétal, encadré par Mme MAUMONT
- ▶ découverte d'une ancienne carrière de calcaire, exploitée pour fabriquer de la chaux, encadré par Mme TEZIERES.

Ce travail est réutilisé dans les disciplines concernées : géographie et SVT ; afin de mettre en lien notre enseignement avec les éléments du patrimoine local.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.